



Petition 160164

Familienfragen - Mitspracherecht von Männern bei Abtreibungen

Text der Petition Mit der Petition wird ein Mitspracherecht von Männern bei Abtreibungen gefordert.

Begründung Sehr geehrte Unterstützerinnen und Unterstützer,

wir setzen uns dafür ein, dass Männer ein Mitspracherecht bei Entscheidungen über Abtreibungen erhalten.

Es ist wichtig, die Gleichberechtigung in dieser sensiblen Angelegenheit zu fördern und sicherzustellen, dass beide Partner in einer Beziehung angemessen gehört werden.

Wir fordern daher, dass die geltenden Gesetze und Richtlinien bezüglich der Abtreibung überarbeitet werden, um Männern die Möglichkeit zu geben, ihre Meinung und Bedenken auszudrücken und in den Entscheidungsprozess einzubeziehen.

Dies soll in einer respektvollen und unterstützenden Weise geschehen, die die individuellen Umstände jeder Situation bzw. beider Seiten berücksichtigt.

Die Einführung eines Mitspracherechts für Männer bei der Abtreibung trägt dazu bei, die Partnerschaft zwischen den Geschlechtern zu stärken und sicherzustellen, dass Entscheidungen im Sinne beider Beteiligten getroffen werden.

Ebenso wird ein Verfolgen finanzieller Interessen (mit entsprechend weitreichenden Folgen für den Mann, welcher bisher kein Mitspracherecht hat und sogar jederzeit staatlich gepfändet werden kann) unterbunden.

Unterstützen Sie diese Petition, um einen bedeutenden Schritt in Richtung wirkliche Gleichberechtigung und Partnerschaftlichkeit zu machen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!